

LA MONTAGNE

Accueil

Saint-Augustin. Les mobilités étaient en mode XXS

Publié le 09 juillet 2025 à 06h00



Rétrofit en direct de cette transformation d'un Solex thermique en véhicule électrique. © Droits réservés

Saint-Augustin. Le village en mode XXS. L'association Zigzaguez en Corrèze, le foyer rural et la mairie ont, une fois de plus, réussi à faire de Saint-Augustin la capitale régionale du véhicule XXS et de la mobilité douce.

Plusieurs véhicules électriques ou thermiques ont même emmené des amateurs en promenade dans les environs. Une bourse d'échange de voitures à pédales ou miniatures a ravi les collectionneurs.

Le rallye, qui démarre et se termine à Saint-Augustin, avec un passage emblématique au viaduc du Rocher Noir, a notamment été remarqué à Clergoux où, sur la place de

l'église, une quarantaine de véhicules insolites venus de toute la France et de Belgique, ont fait halte, sous les yeux émerveillés des habitants et visiteurs.

Rallye touristique

« C'est un rallye touristique d'une centaine de kilomètres ponctué d'énigmes. Le participant ayant récolté le plus de points sera déclaré vainqueur », explique Pierre Clavel, président de l'association Zigzaguez en Corrèze.

Ce festival de la micromobilité a, une fois de plus, remporté un succès auprès du public et des nombreux passionnés.

Groupe Centre France